



Zukunftsfähige Handlungsstrukturen für Eiderstedt Was ist für die Bürger wichtig?

In der Februar-Mittwochsrunde des Eiderstedter Forums stellte der Tönninger Bürgermeister Frank Haß seine Initiative für gemeinsame kommunale Handlungsstrukturen in Eiderstedt vor.

Es wurde über die zukünftigen Herausforderungen, die neuen Anforderungen, aber auch über Ängste und Sorgen diskutiert. Während dabei die Belange von Kommunalpolitik und Verwaltung im Vordergrund standen, soll es diesmal stärker um die Anliegen der Bürger und ihre Wünsche für Eiderstedts Zukunft gehen. Diskutiert werden soll auch, was für die Eiderstedter Regionalentwicklung grundsätzlich wichtig wäre. Gäste sind Amtsdirektor Herbert Lorenzen und Regionalentwicklerin Katja Andresen vom Amt Eiderstedt sowie Henriette Thomas, Regionalentwicklerin bei der Aktiv Region Südliches Nordfriesland.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Los geht es am Mittwoch, den 2. März um 20 Uhr in Garding, im „Bistro éclair“, Süderstr. 61